

Putra-Putri Kampus Universitas PGRI Madiun: Mahasiswa Prodi Manajemen, Sabet Gelar Putra UNIPMA 2024

Rabu, 22 Mei 2024, 10:34 WIB, Oleh: Wiwin Juliyanti

Madiun, 22 Mei 2024 — Dalam rangkaian perayaan Dies Natalis Universitas PGRI Madiun (UNIPMA) ke-49, ajang kompetisi pemilihan Putra-Putri Kampus kembali digelar. Kompetisi yang melibatkan seluruh program studi di lingkungan akademik UNIPMA ini berhasil menobatkan perwakilan dari program studi Manajemen sebagai juara di dua kategori berbeda pada Selasa 21 Mei 2024 bertempat di Graha Cendekia UNIPMA.

Shelly Marcelina Ardyanti, mahasiswi program studi Manajemen semester empat dari kelas 4E, berhasil meraih gelar Putri Favorit UNIPMA Tahun 2024. Shelly, yang dikenal aktif dalam berbagai kegiatan kampus dan memiliki prestasi akademik maupun non akademik berhasil mengesankan para juri dan penonton dengan kecerdasannya.

“Saya sangat bersyukur mendapatkan gelar Putri Favorit UNIPMA 2024. Ini menjadi motivasi bagi saya untuk terus berkarya dan berkontribusi lebih banyak lagi bagi kampus tercinta,” ungkap Shelly.

Sementara itu di kategori putra, Agil Yuesufpa, mahasiswa program studi S1 Manajemen semester empat kelas 4E berhasil meraih gelar Putra UNIPMA Tahun 2024. Agil, yang juga dikenal aktif di berbagai organisasi kemahasiswaan dan memiliki bakat di bidang public speaking berhasil menunjukkan performa terbaiknya di depan para juri

“Saya tidak menyangka bisa memenangkan gelar Putra UNIPMA 2024. Ini adalah hasil kerja keras dan dukungan dari banyak pihak, terutama teman-teman dan dosen di program studi Manajemen. Semoga ini bisa menjadi inspirasi bagi mahasiswa lain untuk terus berprestasi,” ujar Agil

Acara pemilihan Putra-Putri Kampus UNIPMA ini merupakan bagian dari serangkaian kegiatan Dies Natalis ke-49 yang bertujuan untuk menggali potensi, bakat, dan kemampuan mahasiswa dalam berbagai bidang. Ajang ini diharapkan dapat memotivasi seluruh civitas akademika UNIPMA untuk terus berprestasi dan berkontribusi bagi kemajuan universitas.

Dengan keberhasilan Shelly Marcelina Ardyanti dan Agil Yuesufpa, diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi mahasiswa lainnya untuk terus mengembangkan diri dan berpartisipasi aktif dalam berbagai kegiatan positif di lingkungan kampus.

Berita UNIPMA

- [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN, SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
- [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
- [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
- [PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL, SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
- [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)